

RENCONTRE DE L'ASSOCIATION RESEDA
ET DE LA CHORALE DE LIEDERKRAZ-PFLUGFELDEN
LES SAMEDI 4 ET DIMANCHE 5 NOVEMBRE 1989

Les samedi 4 et dimanche 5 novembre 1989, plus de 80 membres de l'Association RESEDA ont passé, suite à l'invitation conjointe de la chorale de LIEDERKRAZ-PFLUGFELDEN et de la Municipalité de LUDWIGSBURG, et ce dans le cadre du jumelage entre les deux villes, un magnifique week-end placé sous le double signe de la musique, mais surtout de l'amitié.

L'accueil a été très chaleureux. La prise en charge du groupe RESEDA a été assurée par les membres de la chorale allemande, ce qui nous a permis de faire connaissance.

Un important public était présent lorsque commença le concert. En première partie l'ensemble allemand LIEDERKRANZ-PFLUGFELDEN, composé de 80 choristes et 20 musiciens, présenta un oratorio, et chacun apprécia la rigueur, la force et la qualité de la prestation, ponctuée d'ailleurs par des applaudissements chaleureux.

RESEDA, dans un registre différent, captiva l'attention des auditeurs pendant une heure trente, et deux rappels ponctuèrent la fin de la prestation.

La fin de la soirée s'acheva sous le signe de la danse, ce qui permis aux membres des deux associations de mieux faire connaissance.

Deux évènements marquèrent la journée de dimanche : tout d'abord la visite guidée du château, riche en enseignement, et surtout la réception officielle, organisée à la mairie de la ville, où nous fûmes accueillis par M. HANS JOCKEN-HENNE, Maire de LUDWIGSBURG qui nous a déclaré, en français, sa joie de voir réunies deux chorales de villes jumelles, source de nouveaux et fructueux échanges fraternels et culturels.

M. DELECROIX, Président de notre Association, remercia la chorale et la municipalité, pour l'accueil grandiose qui nous avait été réservé, et invita, à son tour, la chorale LIEDERKRANZ de PFLUGFELDEN à MONTBELIARD en 1990, pour un concert commun, à l'occasion du 40e anniversaire entre les deux villes.

Tout a été fait pour que nous nous sentions bien et dégagés de tous soucis, sauf peut-être pour le coût du déplacement de l'ordre de 10 000 F supporté par l'Association.

Accueil, hébergement, réception officielle, tout fut parfait. Toutefois, la présence, à nos côtés, d'un représentant de la ville de MONTBELIARD aurait été très appréciée par la Municipalité de LUDWIGSBURG.

L'Association RESEDA s'efforcera, en 1990, de faire aussi bien, sinon mieux, et espère être soutenue dans son action par la Ville de MONTBELIARD.

ASSOCIATION RESEDA
Jacques COURVOISIER